

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04



Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance et propose la nomination de trois nouveaux administrateurs pour accompagner la nouvelle phase stratégique d'industrialisation et de commercialisation

Le Conseil d'Administration remercie chaleureusement le Dr. Philippe Pouletty, Directeur Général de Truffle Capital, pour sa contribution exceptionnelle au développement du projet CARMAT, et propose la nomination de trois nouveaux administrateurs, Florent Battistella, David Coti et John B. Hernandez.

Paris, le 7 mai 2021 - 7h00 CEST

CARMAT (FR0010907956, ALCAR, éligible PEA-PME), concepteur et développeur du cœur artificiel total le plus avancé au monde, visant à offrir une alternative thérapeutique aux malades

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

souffrant d

insuffisance cardiaque biventriculaire terminale

annonce aujourd

hui

la réorganisation

de sa gouvernance avec la

proposition de

nomination

de MM.

Florent Battistella, David Coti et John B. Hernandez

comme administrateurs

Ces nominations seront soumises à l

approbation de la prochaine Assemblée Générale de CARMAT

, le 12 mai 2021.

Jean-Pierre Garnier, Président du Conseil d'Administration, déclare : « Suite au marquage CE et dans le cadre de la nouvelle phase d

industrialisation et de commercialisation du c

œ

ur artificiel total, qui nous conduit à une rotation des administrateurs au sein du Conseil, nous nous félicitons d

accueillir MM. Hernandez, Coti et Battistella au sein du Conseil d

Administration de CARMAT. Leur expertise et leur expérience tant commerciales qu

industrielles, seront très utiles dans cette nouvelle étape stratégique de la Société, notamment avec le lancement de notre prothèse Aeson

®

sur le marché européen. Au nom du conseil d

administration de

CARMAT

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

, je souhaite remercier Philippe Pouletty, co-fondateur de CARMAT

, pour ses multiples contributions, particulièrement l'

aide déterminante qu'

il a su apporter dans les moments difficiles de sa jeune existence. Sans sa passion pour ce projet ambitieux et complexe, le c

œ

ur artificiel

CARMAT

ne serait pas aujourd'

hui devenu une réalité.

»

Le Dr. Philippe Pouletty, Directeur Général de Truffle Capital, conclut : « Nous sommes très fiers d'avoir fondé CA

RMAT

avec Airbus et le Pr Alain Carpentier et d'

avoir accompagné la société durant treize années passionnantes

.

»

Florent Battistella

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

Florent Battistella, 60 ans, est ingénieur diplômé de l'INSA Toulouse, et titulaire d'un Doctorat en physique des solides, de l'

Université Paul Sabatier de Toulouse. De 1983 à 1988, il exerce des fonctions de recherche au CNRS en France puis à l'

Université de Cambridge au Royaume-Uni. De 1988 à 2004 il exerce des fonctions de production, chez IBM (fabrication de semi-conducteurs), puis dans le secteur automobile chez Valéo, et enfin chez Solectron (fabrication de produits électroniques) où il était Vice-Président Opérations, en charge de 9 sites européens. De 2004 à 2011, il est Vice-CEO, puis Chief Operating Officer et enfin CEO des pays émergents chez Converteam, société sous LBO acquise par General Electric en 2011. Il fonde ensuite la société Nisima, holding, qui détient des participations dans différentes entreprises

, notamment dans le secteur naval et le secteur aéronautique.

David Coti

David Coti, 38 ans, est titulaire d'un double diplôme en commerce international (ESSEC International et Université de Plekhanov à Moscou). Il débute sa carrière en créant dans les années 2000 une société de distribution dans la CEI (Communauté des Etats Indépendants). Investisseur particulièrement intéressé par les marchés émergents, les sciences de la vie, les biotechnologies et les « clean technologies », il gère depuis 2015 différents family-offices, dont ceux de la famille Gaspard (Bratya SPRL et Corely SPRL), propriétaire du groupe Lyreco. Il est également , depuis 2016, Vice-Président marketing de la société TBR, spécialisée dans l'

marketing digital. Il est enfin membre du comité de gouvernance d'

Investir &+, structure d'

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

investissement qui accompagne

dans leur croissance, des entrepreneurs développant exclusivement des projets à fort impact social ou environnemental.

John B. Hernandez

John B. Hernandez, 54 ans, est actuellement Directeur clinique et Chef de la recherche clinique et des affaires

médico

-économiques chez Google. Auparavant, il a été de 2016 à 2018

Chef

des affaires médico-économiques et de l

accès au marché chez

Verily

(anciennement Google Life Sciences).

John B. Hernandez

est

titulaire

d

un Bachelor en sciences politiques de l

université Chapel Hill (Caroline du Nord), et d

une maîtrise et d

un doctorat en politiques de santé de

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

é
cole supérieure Pardee RAND
(Californie)

.
Avant de rejoindre Google en 2016, il a occupé des postes de direction dans de grandes entreprises de dispositifs médicaux, notamment Boston Scientific, où il a été vice-président de la recherche clinique et vice-président de la recherche médico-économique de 2001 à 2010, et Abbott Vascular, où il a été vice-président de la recherche médico-économique de 2010 à 2016. Auparavant, il a été chercheur en services de santé à la RAND Corporation, consultant chez PriceWaterhouseCoopers et directeur d'e-Clinical chez Quintiles (aujourd'hui IQVIA).

Le Conseil d'administration a pris acte de la démission de Truffle Capital, dont le représentant permanent était le Dr
. Philippe Pouletty
,
de
son
mandat d'administrateur
de CARMAT.

Le Conseil d'Administration de la Société adresse ses remerciements les plus chaleureux au Dr.
Pouletty
pour
sa

contribution et
son
implication dans les travaux du Conseil d'administration au cours de
son
mandat
, notamment comme Président du Comité
des Recrutements et des Rémunérations
.

ÂÂ

A propos de CARMAT, le cœur artificiel total le plus performant au monde

Une réponse crédible à l'insuffisance cardiaque terminale : CARMAT se propose de répondre, à terme, à un enjeu de santé publique majeur lié aux maladies cardiovasculaires, première cause de mortalité dans le monde : l

insuffisance cardiaque. Grâce à la poursuite du développement de son c

œ

ur artificiel total, Aeson

®

, composé de la bioprothèse implantable et du système portable d

alimentation externe auquel elle est reliée en permanence, CARMAT a pour ambition de pallier le manque notoire de greffons dont sont victimes des dizaines de milliers de personnes souffrant d

insuffisance cardiaque terminale irréversible, les plus malades des 20 millions de patients concernés par cette maladie évolutive en Europe et aux

É

tats-Unis.

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

Le fruit du rapprochement de deux expertises uniques au monde : l'expertise médicale du Professeur Carpentier, mondialement reconnu notamment pour l

invention des valves cardiaques Carpentier-Edwards

®

les plus implantées au monde, et l

expertise technologique d

Airbus Group, leader mondial de l

aéronautique.

Le 1er cœur artificiel physiologique : par l'utilisation de matériaux hautement hémocompatibles, son système unique d autorégulation et son caractère pulsatile, le c

œur artificiel total CARMAT pourrait, sous réserve de la réussite des essais cliniques, sauver chaque année la vie de milliers de patients, sans risque de rejet et avec une bonne qualité de vie.

Un projet leader reconnu au niveau européen : en accord avec la Commission Européenne, CARMAT bénéficie de l aide la plus importante jamais accordée par Bpifrance à une PME, soit un montant de 33 millions d

euros.

Le Conseil d'Administration de CARMAT réorganise sa gouvernance

Écrit par Carmat

Dimanche, 09 Mai 2021 15:51 - Mis à jour Dimanche, 09 Mai 2021 16:04

Des fondateurs et des actionnaires prestigieux fortement impliqués : Matra Défense SAS (filiale du groupe Airbus) , le

Professeur

Alain Carpentier

, le

Centre Chirurgical Marie Lannelongue,

Truffle Capital

, un leader européen du capital investissement, ALIAD (l'investisseur de capital risque d

,

Air Liquide), CorNovum (holding d'investissement détenue à parité par Bpifrance et l

,

Etat), les family offices de M. Pierre Bastid (Lohas S.à.r.l), du Dr Ligresti (Santé Holdings S.R.L.), de la famille Gaspard (Corely Belgium SPRL et Bratya SPRL) et de M. Pierre-Edouard Stérin (BAD 21 SPRL), Groupe Therabel ainsi que les milliers d

,

actionnaires, institutionnels et particuliers, qui ont fait confiance à CARMAT.

Pour plus d'informations : www.carmatsa.com